

## die Ernährung war schuld

also ist der Staat gefragt

ein beispielhaftes Konto

Naja, ein Konto haben doch alle,  
nur sein`s sah etwas anders aus.

Er ging halt öfter in die Falle,  
deswegen wurde ein Plus daraus.

Ja, ein Plus, man lese richtig,  
denn schwarze Zahlen gab es zwar,  
jedoch für Bares eher nichtig,  
vor den Jahren auf Papier halt da.

Welches einer Akte wohnte bei,  
durch einen Vorsitz grad studiert,  
erweitert wird wohl, zweifelsfrei,  
denn ein Augenpaar war "explodiert"?

"Waren Sie ne Zeit auch mal daheim,  
kann nach den Zahlen ja nicht sein?"

"Doch Herr Richter!" Warf er dann ein.

"Da war ich allerdings noch klein!"

"Würd mich interessieren worann es lag  
dass Sie so wurden?" Es wurde dann krass.

Schob er doch die Schuld auf Vater Staat.

"Ja, Herr Richter, war der Gefängnisfraas!"

©